



『もっと！！本野通信』 No.98

諫早市立本野小学校長 永井洋

年末の交通安全県民運動が始まります

15日～24日まで、「令和7年度年末の交通安全県民運動」が行われています。年の瀬が近づくと、交通事故の件数も多くなってくるようです。気になったので、長崎県警のホームページで調べてみました。

【R7.10月末現在】

交通事故発生件数 2,008件 死者数 27人 で、いずれも昨年度同時期より増えています。



子どもたちへの指導、声かけの大切さがわかりますね。わたしたち大人も、いつも以上に交通安全に心がけていきましょう。これは交通事故とは関係ないのですが、ホームページに気になる情報がありました。

【R7.10月末現在】

二セ電話詐欺 発生件数 180件 被害額4億3,449万1,614円

SNS型投資・ロマンス詐欺 発生件数 158件 被害額9億2,520万0,759円

いずれの数字も昨年より増加しています。

驚きです。長崎でも13億円以上のお金がだまし取られているとは他人事ではありません。甘い話には、必ず裏があるということです。迷った時やおや?と思った時には、必ず誰かに相談することが大切ですね。こちらも昨年同時期より、大幅に増加しています。

話は戻ります。今年の交通安全重点目標とスローガンを紹介します。

【重点目標】

- 飲酒運転等の悪質危険な運転の根絶
- 歩行者の安全な道路横断方法の実践と反射材の着用促進
- 高齢運転者の交通事故防止

【スローガン】

飲む前に 車じゃないよね？ 再確認

※画像や数値は長崎県警の許可を得て掲載しています。

がんばってます！！

6年生の北島ちはねさんが、11月に大分で開催された、小学生女子軟式野球九州大会に、県代表チームに選ばれ出場しました。宮崎と佐賀のチームと対戦し、1勝1敗の成績だったそうです。がんばりましたね！！

